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Hier finden Sie in der Regel am Mittwoch und am Samstag einen Überblick über
interessante Videobeiträge aus anderen Medien und Veröffentlichungen. Wenn Sie auf
“weiterlesen” klicken, öffnet sich das Angebot und Sie können sich aussuchen, was Sie
anschauen wollen. Die Videohinweise sind auch auf unserer YouTube-Seite als spezielle
Playlist verfügbar. Auch für die Rubrik „Musik trifft Politik“ gibt es eine eigene Playlist (CG)

Hier die Übersicht; Sie können mit einem Klick aufrufen, was Sie interessiert:

Klaus Ernst, DIE LINKE: Wirksam gegen Sanktionsdrohungen vorgehen1.
Klimapolitik reine Show – Punkt.PRERADOVIC mit Prof. Dr. Heiner Flassbeck2.
Feinstaub erhöht Risiko, an Covid-19 zu sterben3.
Wir können es besser – Clemens G. Arvay im Gespräch4.
Sevim Dagdelen, DIE LINKE: Bundessicherheitsrat: Öffentlich statt geheim5.
entscheiden
“Es wird weiterhin schwierig” – Alexander Rahr über künftige US-amerikanisch-6.
russischen Beziehungen
Jemen: Kinder leiden an schwerer Unterernährung7.
Basta Berlin (Folge 63) – Das Corona-Geflecht: Pharma, Medien, Banken und Bill Gates8.
Quarantäne aufgehoben: Portugiesisches Berufungsgericht hält PCR-Tests für nicht9.
aussagekräftig
Tagesschau über Untersuchungsausschuss: Ex-Wirecard-Chef Markus Braun10.
Corona-Ketzer und Meinungsordner11.
Dr. Daniele Ganser: Corona und die Angst (Vortrag)12.
Talk im Hangar-7 – Corona-Weltmeister Österreich: Alles falsch gemacht?13.
Reparieren wird belohnt | ARTE Re:14.
Kabarett, Satire, Comedy und Co.15.

Vorbemerkung: Wir kommentieren, wenn wir das für nötig halten. Selbstverständlich
bedeutet die Aufnahme in unsere Übersicht nicht in jedem Fall, dass wir mit allen Aussagen
der jeweiligen Beiträge einverstanden sind. Sie können uns bei der Zusammenstellung der
Videohinweise unterstützen, indem Sie interessante Fundstücke an die Adresse
videohinweise@nachdenkseiten.de schicken. Wenn Sie diese Übersicht für hilfreich halten,
dann weisen Sie doch bitte Ihre Bekannten auf diese Möglichkeit der schnellen Information
hin.

Klaus Ernst, DIE LINKE: Wirksam gegen Sanktionsdrohungen vorgehen1.
19.11.20 – Die Sanktionspolitik der USA gegen Nord Stream 2 wird sich unter Biden
nicht groß ändern. Schließlich finden Politiker beider großer Parteien sie gut. Deshalb
müssen wir jetzt auf EU-Ebene wirksame Instrumente schaffen, um unsere

https://www.youtube.com/playlist?list=PLpNi0Wmi7L80UMjx1-JbgN9CIINT_4j_7
https://www.youtube.com/playlist?list=PLpNi0Wmi7L80UMjx1-JbgN9CIINT_4j_7
https://www.youtube.com/playlist?list=PLpNi0Wmi7L81GVn0vhQdWF25vgSU4Gij-
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h01
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h02
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h03
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h04
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h05
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h05
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h06
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h06
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h07
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h08
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h09
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h09
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h10
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h11
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h12
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h13
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h14
http://www.nachdenkseiten.de/?p=67151#h15
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Souveränität zu verteidigen. Einige Vorschläge, was zu tun ist, macht Klaus Ernst in
seiner Rede.
Quelle: Fraktion DIE LINKE. im Bundestag

Klaus Ernst [transkribiert, CG]: Die Grünen […] Sie sind ja die einzigen, die aus
dem Ding mit aller Wucht aussteigen wollen und Sie wissen genau, dass das […] dazu
führt, dass wir amerikanisches LNG-Gas importieren müssen. Ja, ja, Sie leugnen das
immer. […] Diese Haltung: LNG-Gas statt russisches Erdgas, das ist schon nicht mehr
richtig grün, das ist schon ein bissl verwelkt! Ihr solltet mal eure Position überprüfen
in dieser Frage. […] Die Illusion, dass durch einen Präsidentenwechsel in den USA
eine Änderung in dieser Energiepolitik eintreten würde, das glaubt doch hier wirklich
keiner. Wir wissen, dass diese Initiativen von beiden Parteien ausgegangen sind, und
[…] da sehr ähnlich ticken. Mich erinnert das schon ein bisschen an mafiöse
Methoden. […] Wir wollen uns nicht von den Amerikanern beschützen lassen, weil wir
selbst unsere Energiepolitik bestimmen wollen, und wenn wir dies tun, kommen die
Amerikaner: ‘Dann hauen wir euch den Laden kurz und klein.’ Das kann doch unter
Freunden kein richtiges Herangehen sein. […] Allein schon an dieser Stelle, müssten
Die Grünen doch aufspringen und müssten sagen: ‘Wir verteidigen die Souveränität
dieser Republik auch gegenüber den Amerikanern.’ Aber nein, da hört man von euch
an dieser Stelle leider überhaupt nichts. […] Ich schlage vor […], lasst uns doch mal
darüber diskutieren, was mit dem Importgas ist aus Amerika. Wenn wir das Importgas
mit Strafzöllen belegen, dann würden die Amerikaner vielleicht auch merken, dass wir
es ernst meinen und nicht nur mit Wattebäuschen werfen.”

Klimapolitik reine Show – Punkt.PRERADOVIC mit Prof. Dr. Heiner Flassbeck2.
Ressourcen werden knapp, das Klima wandelt sich. Wie kann ein ökologischer
Strukturwandel gelingen? Ganz sicher nicht ohne ökonomische Konzepte, meint Prof.
Dr. Heiner Flassbeck, ehem. Chefökonom bei der Uno und Finanzstaatssekretär a.D..
Der Makroökonom beschreibt in seinem neuen Buch „Der begrenzte Planet und die
unbegrenzte Wirtschaft – lassen sich Ökonomie und Ökologie versöhnen“ Wege in eine
Menschen- und klimafreundliche Zukunft. Die bisherigen Bemühungen der Staaten
nennt er Augenwischerei. Ein Gespräch über Ölpreis, globale Konzepte, Symbolpolitik
und die deutsche Energiewende, die alles andere als gut funktioniert…
Quelle: Punkt.PRERADOVIC, 14.11.2020

Feinstaub erhöht Risiko, an Covid-19 zu sterben3.

https://www.youtube.com/watch?v=-WVMDJdSpzY
https://www.youtube.com/watch?v=liJdQyXEy9Q
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Viel Luftverschmutzung erhöht das Sterblichkeitsrisiko bei Corona-Infektionen, rund
15 Prozent aller Covid-19-Todesfälle sollen auf das Konto von Feinstaub gehen.
Wissenschaftler in Mainz haben den Zusammenhang zwischen Luftverschmutzung und
Sterblichkeitsrisiko untersucht. Wer also wegen Smog und Abgasen bereits Schäden
an Atemwegen oder dem Herz-Kreislauf hat, steht auch dem neuen Sars-Cov2-Virus
verwundbarer gegenüber.
Der Kardiologe Prof. Dr. Thomas Münzel von der Universitätsklinik Mainz: “Es ist
keine Frage, der Feinstaub ist ein ganz wichtiger Risikofaktor, ob ich im Endeffekt
eine Covid-19-Infektion überlebe oder nicht.”
Thomas Münzel und Jos Lelieveld vom Max-Planck-Institut für Chemie haben für ihre
Studie epidemiologischen Daten zum Verlauf der aktuellen Pandemie und ihres
Vorläufers SARS mit Satellitenbildern der Feinstaubbelastung in vielen Ländern
verglichen.
In Europa ist es sogar jeder fünfte Corona-Totesfall, der im Zusammenhang mit
schlechter Luft stehen soll. Noch höher liegt die Quote mit 27 Prozent in Ostasien.
Eine unmittelbare Kausalität können die Zahlen zwar nicht beweisen, aber Feinstaub
belastet die menschlichen Gefäße und damit das Herz-Kreislaufsystem.
Wie der Feinstaub im Körper wirkt, erklärt Prof. Dr. Thomas Münzel: “Es gibt
Untersuchungen, die gezeigt haben, dass vor allem in der Lunge, im Lungenepithel,
dieser ACE-2-Rezeptor, der der Rezeptor ist, über den das Virus in die Zelle geschleust
wird, durch Feinstaub hochreguliert wird und dadurch die Aufnahme des Virus
dadurch praktisch begünstigt wird.”
Die Wissenschaftler sprechen von 2 Pandemien, die aufeinander treffen und additiv
negativ auf die Gesundheit wirken, der Corona- und der Feinstaub-Pandemie.
Prof. Dr. Thomas Münzel: “Die Covid-Pandemie hat die volle Aufmerksamkeit, was
nachvollziehen ist mit mitlerweile 1,4 Millionen Totesfällen weltweit, man muss aber
berücksichtigen, dass die Exess-Todesfälle durch Feinstaub im Bereich von 8 Millionen
pro Jahr liegen.”
Der Verlust von Lebensjahren durch Feinstaub beträgt 2,9 Jahre – das sei fast mehr als
Rauchen, HIV und Kriege zusammen, so der Kardiologe, der täglich Menschen an
Herzinfarkten aber auch Covid-19 sterben sieht. Er appelliert an die Politik, nach dem
Ende der Corona-Pandemie nicht weiter zu machen wie bisher, sondern sofort mehr zu
tun für den Klimaschutz und damit unmittelbar auch für unsere Gesundheit.
Prof. Dr. Thomas Münzel: “Es geht jetzt darum, Konzepte zu entwicklen, wie man das
Klima verbessern kann, und wenn ich für 5,40 Euro nach Mallorca fliegen kann und
Easyjet und Ryanair schon angekündigt haben, dass sie den Markt mit Billigflügen
überschwemmen wollen!…”
Quelle: euronews (deutsch), 19.11.2020

https://de.euronews.com/2020/11/18/viel-feinstaub-fuhrt-zu-mehr-coronatoten
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Die Studie “Regional and global contributions of air pollution to risk of death from
COVID-19” ist hier zu finden.

Anmerkung JK: Gerade im März wurde immer wieder darauf hingewiesen, dass in
Norditalien die Luftverschmutzung sehr hoch ist. Derartiges wird etwa bei der
Betrachtung der Mortalitätsrate überhaupt nicht in der Öffentlichkeit diskutiert.
Weshalb greift die Politik das nicht auf und beschließt ein umfassendes Programm zur
Verminderung der Feinstaubbelastung?

Anmerkung CG: Auf die Gefahren durch Luftverschmutzung und
Umweltverschmutzung im Allgemeinen weist der Biologe Clemens Arvay ebenfalls auf
seinen Videos und in seinem Buch immer wieder hin.

Wir können es besser – Clemens G. Arvay im Gespräch4.
Clemens G. Arvay: “Wir können es besser.”
Klappentext: “Erst durch negative Umwelteinflüsse konnte COVID-19 zu einer
Pandemie werden. Wer nun denkt, dass uns Abstand, Masken und ein unausgereifter
Impfstoff auf Dauer retten werden, begreift nicht den Ernst der Lage. Das Coronavirus
ist nur ein Symptom. Es steht für einen Lebensraum, der uns zunehmend krankmacht.
Anhand neuester Studien zeigt Clemens Arvay erstmals, wie Gesundheitskrisen und
Umweltzerstörung zusammenhängen. […]”
Clemens Arvay auf YouTube.
Quelle: Gunnar Kaiser, 30.10.2020

Sevim Dagdelen, DIE LINKE: Bundessicherheitsrat: Öffentlich statt geheim5.
entscheiden
19.11.20 – Das letzte was Deutschland jetzt braucht, ist ein geheim tagender
nationaler Sicherheitsrat. Es wäre fatal, noch mehr Entscheidungen, die existentiell
für die Sicherheit in Deutschland sind, hinter verschlossene Türen zu verlagern.
Bereits jetzt gefährdet der Bundessicherheitsrat als Ausschuss des Bundeskabinetts
durch seine Entscheidungen über Kriegswaffenexporte an Diktaturen und autoritäre
Regime in aller Welt, nicht zuletzt solche, die den islamistischen Terror fördern, auch
die Sicherheit in Europa.
Quelle: Fraktion DIE LINKE. im Bundestag

https://academic.oup.com/cardiovascres/advance-article/doi/10.1093/cvr/cvaa288/5940460?searchresult=1
https://www.youtube.com/user/CGArvay
https://www.youtube.com/user/CGArvay
https://www.buchkomplizen.de/ebook/Alle-Buecher/Wir-koennen-es-besser.html?noloc=1
https://www.youtube.com/c/CGArvay
https://www.youtube.com/watch?v=JqaPYkYKmB0
https://www.youtube.com/watch?v=ct4Q1RNBy3Q
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“Es wird weiterhin schwierig” – Alexander Rahr über künftige US-6.
amerikanisch-russischen Beziehungen
Mit der Wahl Joe Bidens zum neuen US-Präsidenten stellt sich die Frage, wie es mit
den Beziehungen der USA zu Russland weitergeht. Zumal Biden bereits im Januar
angekündigt hatte, die russische Opposition zu unterstützen, und noch 2011 befand,
Putin habe keine Seele. Politikwissenschaftler und Russland-Experte Alexander Rahr
sieht großes Konfliktpotenzial, aber auch Chancen.
Quelle: RT Deutsch, 10.11.2020

Sehen Sie hierzu auch “Willy Wimmer im Gespräch mit Albrecht Müller: Globale
Sicherheit vor dem Absturz?”

Jemen: Kinder leiden an schwerer Unterernährung7.
Die Zwillingsbabys Mohamed und Ali, die auf einem Bett aus Palmblättern in einem
abgelegenen Flüchtlingslager im Norden des Jemen liegen, sind nur zwei von
Millionen Jemeniten, die in dem vom Krieg zerrissenen Land von Hungersnot bedroht
sind. Ihre Hals- und Rippenknochen sind sichtbar. Sie stammen von jemenitischen
Bauern aus dem Distrikt Harad in der nördlichen jemenitischen Hadscha-Provinz an
der Grenze zu Saudi-Arabien. Die Familie ist vor dem Krieg geflohen und wurde in
einem Vertriebenenlager im Distrikt Abs untergebracht.
Akute Unterernährung ist insbesondere bei Kindern im Jemen weit verbreitet. UN-
Organisationen warnten im vergangenen Monat davor, dass mindestens 98.000 Kinder
unter fünf Jahren im Südjemen an schwerer akuter Unterernährung sterben könnten.
Im Jemen herrscht bereits die schlimmste Nahrungsmittelkrise der Welt, die vor allem
auf den dortigen Krieg zurückzuführen ist. Der Krieg und die Coronavirus-Pandemie
haben dem ohnehin schon ärmsten Land der arabischen Welt aufeinanderfolgende
Schläge versetzt. UNICEF-Vertreter Phillipe Duamelle fordert die Ausweitung der
derzeitigen Programme sowie notwendige Mittel, um die Krise zu bekämpfen.
Quelle: RT Deutsch, 20.11.2020

Basta Berlin (Folge 63) – Das Corona-Geflecht: Pharma, Medien, Banken und8.
Bill Gates
Während es vielen Menschen durch die Corona-Krise immer schlechter geht, gibt es
auf der anderen Seite zahlreiche Profiteure. Bei unserer Recherche sind wir dabei auf
immer gleiche Namen und Gruppierungen gestoßen, die im Hintergrund ein
weitläufiges Netzwerk bilden. Es geht um Pharma-Unternehmen, Banken,

https://www.youtube.com/watch?v=syIdlxliLvE
https://www.youtube.com/watch?v=oxdtWcQJhcw
https://www.youtube.com/watch?v=oxdtWcQJhcw
https://www.youtube.com/watch?v=2RXIhusl8yk
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Medienhäuser – und natürlich um Bill Gates.
SNA Radio-Moderator Benjamin Gollme und Sputnik-Politikchef Marcel Joppa tauchen
heute ab in das dichte Geflecht aus Firmen, Organisationen und Personen, die zu den
Gewinnern der Corona-Krise und den politischen Maßnahmen gehören. Was wäre zum
Beispiel, wenn ein Zeitungsverlag gleichzeitig beste Beziehungen zu einem
medizinischen Forschungsunternehmen unterhält? Was wäre, wenn ein
Umfrageinstitut Kontakte zu Impf-Riesen pflegt? Oder wenn Werbeagenturen klar
davon profitieren, dass die Menschen weiter zuhause bleiben? Wir reden heute über
Helden und Antihelden, über das Testen und Impfen – und über prominente Namen im
Zentrum der Macht. Basta Berlin, der alternativlose Podcast – Wir blicken hinter die
Corona-Kulissen.
[Da die Upload-Funktion seitens YouTube auf dem Kanal von “Sputnik Deutschland”
vorübergehend unterbunden wurde, veröffentlichen wir ausgewählte Videos zunächst
hier.]
Weitere Infos zur Kanalsperrung, hier.
Quelle 1: Sputnik MJ, 19.11.2020
Quelle 2: SNA Radio

Lesen Sie hierzu auch auf den NachDenkSeiten “Kritische Stimmen werden entfernt“.

Quarantäne aufgehoben: Portugiesisches Berufungsgericht hält PCR-Tests für9.
nicht aussagekräftig
Auch in Deutschland gelten die PCR-Tests als “Goldstandard” in der Diagnose einer
Corona-Infektion. Zweifel von Experten an der Aussagekraft einer solchen “Diagnose”
finden keine Beachtung. Daher sorgte das Urteil eines portugiesischen
Berufungsgerichts für Aufsehen.
Immer wieder werden Zweifel an den PCR-Tests laut, die massenhaft eingesetzt
werden, um eine “Infektion” mit dem Coronavirus nachzuweisen. Dennoch bilden sie
die Basis für die Maßnahmen zur Eindämmung von COVID-19. Verbunden sind diese
mit immer aufs Neue vermeldeten Rekord-Infektionszahlen, die zuletzt den von der
Bundesregierung ausgerufenen “Lockdown Light” rechtfertigten.
Nun ereignete sich in einem kleinen europäischen Land vor wenigen Tagen
Erstaunliches: in Portugal. Dort entschied vor wenigen Tagen ein Berufungsgericht,
dass es unrechtmäßig sei, Menschen allein aufgrund eines PCR-Tests in Quarantäne zu
schicken.
Das Gericht erklärte, dass die Aussagekraft der Tests von der Anzahl der verwendeten
Zyklen und der anhand dessen ermittelten Viruslast der getesteten Person abhängen.

https://de.sputniknews.com/gesellschaft/20201118328411264-youtube-sperrt-sputnik-deutschland/
https://www.youtube.com/watch?v=E-EaCmjt5Gg
https://soundcloud.com/sna-radio/basta-berlin-folge-63-das-corona-geflecht-pharma-medien-banken-und-bill-gates
https://www.nachdenkseiten.de/?p=67155
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Unter Berufung auf Jaafar et al. 2020 kam das Gericht daher zu dem Schluss, dass
“wenn eine Person durch PCR als positiv getestet wird, wenn ein Schwellenwert von
35 Zyklen oder höher verwendet wird (wie es in den meisten Laboren in Europa und
den USA die Regel ist), die Wahrscheinlichkeit, dass diese Person infiziert ist, weniger
als drei Prozent beträgt und die Wahrscheinlichkeit, dass das Ergebnis ein falsch
positives ist, 97 Prozent beträgt”.
Quelle: RT Deutsch, 20.11.2020

Tagesschau über Untersuchungsausschuss: Ex-Wirecard-Chef Markus Braun10.
Gestern hat Ex-Wirecard-Chef Markus Braun vor dem U-Ausschuss im Bundestag die
Aussage verweigert. Seine einzige Botschaft: Er sei Opfer des Finanzskandals und die
Politik unschuldig. Ich nenne beides eine Lüge! Wir werden alle Register ziehen, die
uns Gerichte gewähren – bis zur Beugehaft!
Qriginalquelle ARD tagesschau
Quelle: Fabio De Masi, 20.11.2020

Corona-Ketzer und Meinungsordner11.
Ein Lehrer zweifelt an Corona – und bekommt es mit der Schulaufsicht zu tun. Eine
Elfjährige erzählt über die Angst, von den Nachbarn denunziert zu werden, vergleicht
sich mit Anne Frank – und bekommt es mit der Staatsanwaltschaft zu tun. Eine News-
App soll Verschwörungstheorien erkennen – und wird in den Medien massiv beworben.
Über Meinungsordner und Meinungschaos – ein Kommentar von Ivan Rodionov.
Quelle: RT Deutsch, 19.11.2020

Dr. Daniele Ganser: Corona und die Angst (Vortrag)12.
Am 29. Oktober 2020 kam der renommierte Schweizer Historiker & Friedensforscher
Dr. Daniele Ganser für eine viel beachtete Vortragsreihe nach Wien.
Wenige Tage vor der Verhängung des 2. Corona Lockdowns in Österreich entschloss
sich Dr. Ganser aus aktuellem Anlass den Schwerpunkt seines Vortrags dem Thema
des Jahres 2020 zu widmen:
“Corona und die Angst”
Zu Beginn benennt Dr. Ganser u. a. die zentralen 3 Ängste unter denen die Menschen
weltweit 2020 gelitten haben und nun wieder massiv leiden:
Die Angst vor dem Coronavirus, Die Angst vor der Armut, Die Angst vor der Diktatur

https://www.youtube.com/watch?v=a5x0L_w_NPU
https://www.youtube.com/watch?v=EXgUljdpO0Q
https://www.youtube.com/watch?v=W3ApKZLbv0o
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Dr. Ganser betont, dass man alle diese 3 Ängste Ernst nehmen muss und dass es nicht
darum gehen kann und darf diese Ängste gegeneinander aufzuwiegen, zu
bagetillisieren oder klein zu reden. Der Historiker erklärt, dass all diese drei Ängste
die Urangst des Menschen triggern und zwar: Die Angst vor dem Tod
Er erinnert an die Medienberichterstattung im März & April 2020 als immer und
immer wieder martialische und lebensbedrohende Videos aus Krankenstationen
gezeigt wurden. Ebenso traumatisierend waren die Bilder von Kühlwägen, die Leichen
von kürzlich Verstorbenen vor Krankenhäusern aufbewahrten, weil die Leichenhäuser
voll waren, und von Särgen, die z.B. durch fast ganz Italien gefahren wurden, da die
Friedhöfe & Krematorien mit den (Feuer)bestattungen in einzelnen Regionen nicht
mehr nachkamen.
Diese Bilder und Videos sind selbst den hartgesottensten unter uns massiv eingefahren
und haben entscheidend dazu beigetragen, dass die Bevölkerung in zahlreichen
westlichen Ländern den 1. Corona Lockdown weitgehend ohne Widerspruch
mitgetragen hat. […]
Quelle: Idealism Prevails, 13.11.2020

Talk im Hangar-7 – Corona-Weltmeister Österreich: Alles falsch gemacht? |13.
Kurzfassung
Pro Kopf hatte Österreich diese Woche die höchste Rate an Corona-Neuinfektionen
weltweit, selbst die bisherigen Spitzenreiter USA und Belgien sehen dagegen wie
Musterschüler aus. Zusehends verschärft sich jetzt auch die Lage auf den
Intensivstationen. Hat Österreichs Regierung die Lage noch im Griff, setzt sie auf die
falschen Maßnahmen? Müssen die Schulen wirklich geschlossen bleiben, sind
Weihnachten und die Skisaison sonst verloren? Oder ist der Wendepunkt doch schon
erreicht?
Schadet der jetzt verhängte harte Lockdown mehr als er nutzt? Was läuft falsch in
Österreich? […]
Gäste: Gudula Walterskirchen, Publizistin und Historikerin; Andreas Sönnichsen,
Professor für Allgemeinmedizin, Meduni Wien; David Siber, Polit-Aktivist, ehem.
Grünen-Politiker; Werner Bartens, Journalist; Ruth Poglitsch, Ärztin
Quelle: Servus TV, 20.11.2020

Die komplette Sendung ist in der Mediathek zu finden.

Talk im Hangar-7 – Corona außer Kontrolle: Werden wir wieder weggesperrt? |

https://www.youtube.com/watch?v=zoagh8deyRo
https://www.youtube.com/watch?v=FU4FpQC-J6s
https://www.servustv.com/videos/aa-1q676hwq91w11/
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Kurzfassung
Ausschnitt der Sendung vom 29.10.20
Gäste: Christian Stöckl, Salzburger Gesundheitslandesrat, ÖVP; Andreas Valentin,
Präsident Verband Intensivmedizinische Gesellschaften Österreichischen (FASIM) und
ärztlicher Direktor Kardinal Schwarzenberg-Klinikum; Ulrike Guérot,
Politikwissenschaftlerin, Donauuniversität Krems; Paul Brandenburg, Arzt und
Publizist aus Berlin; Julia Partheymüller, Politikwissenschaftlerin Uni Wien
Talk im Hangar-7 – jeden Donnerstag ab 22:10 Uhr bei ServusTV Österreich und
Donnerstagnacht bei ServusTV in Deutschland.
Quelle: Servus TV, 30.10.2020

Anmerkung unseres Lesers J.S.: Ist zwar schon ein paar Tage alt, aber m. E. nach
der Verabschiedung des IfSG aktueller denn je. Hier vertritt die
Politikwissenschaftlerin Guérot ihren Standpunkt in der Talkrunde gegenüber der
Einschränkung der Grundrechte meiner Meinung nach sehr gut und fundiert.
Vielleicht interessiert es die NachDenkSeiten-Leser ja.

Die komplette Sendung ist in der Mediathek zu finden.

Reparieren wird belohnt | ARTE Re:14.
Lieber kaufen statt reparieren? Elektrogeräte sind reine Wegwerfartikel geworden.
Gegen diesen Trend stemmen sich immer mehr Menschen. Sie fordern das Recht auf
Reparatur. Detlef Vangerow weiß aus Erfahrung: Viele Geräte könnte man reparieren
und weiter benutzen.
Detlef Vangerow aus Reutlingen ist sauer. In einem Wertstoff-Container findet er statt
Schrott häufig Elektrogeräte, die funktionieren oder nur leicht beschädigt sind:
Staubsauger, Küchenmixer, Radios. „Wie weit ist es gekommen, dass wir so etwas
wegwerfen?“, fragt er. Deshalb hat er ein Unternehmen gegründet, das Reparateure
ausbildet und mithilft, den alten Geräten zu mehr Lebenszeit zu verhelfen – oder sie
sogar „besser als neu“ zu machen. Röhrenradios aus grauer Vorzeit mit Musik-WLAN,
Waschmaschinen mit Handysteuerung – alles ist denkbar. Von einer „Reparatur-
Revolution“ würde auch die Wirtschaft profitieren. Laut einer Studie von 2016, die von
der Unternehmensberatung McKinsey miterstellt wurde, könnte die Wirtschaft bis
2030 jährlich um 0,3 Prozent schneller wachsen, wenn Rohstoffe möglichst lange
genutzt werden. Eine längere Nutzungsdauer von Elektrogeräten hätte auch positive
Auswirkungen auf die Umwelt: Viele Rohstoffe, die in den Geräten verbaut werden,
sind knapp, die Entsorgung ist schwierig. In Belgien hat man bereits ein System, das

https://www.youtube.com/watch?v=fUCYGi5Hsxw
https://www.servustv.com/videos/aa-245qmbj152112/
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das Reparieren fördert: De Kringwinkel. Wie in Deutschland werden auch in Belgien
Elektronikgeräte, Kleidung, Fahrräder etc. gesammelt. Allerdings müssen die Belgier
nicht auf einen Wertstoffhof fahren. Es genügt ein Anruf und die Mitarbeiter von De
Kringwinkel holen die Geräte ab, reparieren sie und verkaufen sie günstig. Die
Ressourcenschonung steht an erster Stelle. „Wir müssen anders mit unserer Umwelt
umgehen, sonst sehen wir alle bald alt aus“, sagt Reparateur Bert. „Re:“ zeigt, wie das
Reparieren wieder attraktiv werden kann und alle davon profitieren: die Verbraucher,
die Wirtschaft und die Umwelt.
Reportage (Deutschland 2018, 30 Min)
Quelle: ARTE, 08.11.2020, verfügbar bis zum 02/02/2021

Kabarett, Satire, Comedy und Co.15.
Debatte über das neue Infektionsschutzgesetz
Heute wurde das neue Infektionsschutzgesetz beschlossen und vorher sogar
diskutiert. Zum Beispiel von den beiden hier.
Quelle: Michael Hatzius, 18.11.2020

Deutsche “Verantwortung” heißt Aufrüstung | Dr. ex Giffey | Grüne
fliegen wieder | 451 Grad
Wir von 451° waren bisher wohl zu zimperlich. Anders können wir es uns nicht
erklären, warum Annegret Kramp-Karrenbauer, Franziska Giffey, Laura Hofmann
und der weiße Cis-Mann uns so auf der Nase herumtanzen.
Stauchen wir doch gleich einmal unsere Freunde von CDU, SPD, FDP und den
Grünen zusammen. Für diese Parteien ist klar: Die Denkfabrik Deutschland sollte
in der Sicherheitspolitik mehr Verantwortung übernehmen.
Bundesverteidigungsministerin Annegret Kramp-Karrenbauer spricht sogar von
einer militärischen Machtdemonstration. So ein Soldat von der Bundeswehr muss
bereit sein zu kämpfen, zu töten und, wenn es nach Carlo Masala geht, auch zu
sterben. Nicht immer nur ein paar Sandsäcke von A nach B hiefen oder in Zeiten
von Corona aushelfen. Nix da. Schön mit Krieg das dicke Geld machen! Also
bitten wir die neue Europa-Armee: Ran an die Wummen und auf sie mit Gebrüll!
#Sicherheitspolitik ist doch ein schönes Wort. Man kann es auslegen, wie man
will, nicht jeder ist unter dieser Bezeichnung sicher. Das wird euch die
Tagesschau so nicht verkaufen, aber dafür habt ihr ja uns von 451°.
Den nächsten Anpfiff kann sich Franziska Giffey abholen. Eigentlich gehört ja ein

https://www.youtube.com/watch?v=_uwIErmDhUE
https://www.youtube.com/watch?v=uUf2TYBpb5M
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#Doktortitel vor ihren Namen. Aber den haben wir jetzt mit Absicht
weggelassen. An der Freien Universität Berlin wird das Plagiieren nämlich nicht
geduldet. Hat Frau Giffey trotzdem gemacht und direkt Schimpfe vom
Prüfungsbüro bekommen.
Und wer jetzt glaubt, sich einen Doktortitel zu erschleichen, wäre heuchlerisch,
kennt Laura Hofmann noch nicht. Als Pressesprecherin der Grünen-Fraktion im
Berliner Abgeordnetenhaus muss man zwei Dinge sein: gegen Polizisten und
gegen Flugzeuge. Unsere Laura ist nämlich so gar kein Fan vom Flugverkehr.
Komischerweise reist Laura richtig gerne um die ganze Welt. Sie hat schon Kuba,
Portugal, Sizilien, Paris, Spanien, Malaysia, Granada und New York besucht.
Findet ihr das nicht auch komisch? Flugzeuge abstrafen, sie aber ständig
benutzen? Fliegen und Reisen haben anscheinend nicht das Geringste
miteinander zu tun. War uns auch neu, Laura. Deine große Schwester Luisa ist
bestimmt stolz auf dich.
Zu guter Letzt möchten wir noch ein paar Worte zu den Problemen der alten
deutschen weißen Männer verlieren. An die, die da versuchen, unsere Brüder zu
vergiften und zu vernichten, und mit Grimm werden wir sie strafen. Oh. Jetzt
waren wir kurz woanders. Eigentlich ist es wirklich nur ein kleines Problem.
Deutschland hat Ärger mit dem #Islamismus. Und daran sind einzig die ganzen
weißen Cis-Männer schuld. Ein weißer Mann ist auch daran schuld, dass
Obdachlose aus der Gesellschaft ausgegrenzt werden und Filme wie: Keine Zeit
zu sterben, Halloween Kills und Dune verschoben wurden. Dieses Patriarchat
macht uns krank. Pfui!
Quelle: 451 Grad, 19.11.2020

Maschek WÖ_483_2 Home Office
Der zweite Lockdown hat begonnen, viele Österreicher müssen wieder ins Home
Office. Aber wer macht die Hausarbeit, wenn auch das Büro zu Hause ist? (aus
Willkommen Österreich, Folge 483, 17. November 2020, ORF 1)
Quelle: Maschek

https://www.youtube.com/watch?v=tlu4LGHeWYU
https://www.youtube.com/watch?v=y9x1KPTtOi8

